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（2009・7・10） （禁煙例会）第１８３５例会 報告
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘

２．ロータリーソング

３．出席 ％表彰、誕生･結婚祝い100

４．会長報告

５．幹事報告

６．乾 杯

７．食 事

８．委員会報告

９．クラブフォーラム 理事役員委員長就任挨拶

１０．点 鐘

１１．ロータリーソング

◆出席 ％表彰100

〈 年〉須田真一君 〈 年〉根本正則君２８ ２２

〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君１８ １６

〈 年〉片貝良一君 〈 年〉塚本 貢君１１ ９

〈 年〉舩戸義澄君６

◆誕生祝い

岡田善孝君

乾 和久君

坪井良行君

◆結婚祝い

乾 和久君、櫻井和彦君 （両者欠席）

下井田会長会長報告

． 、 、１ 昨日 田﨑年度の決算承認理事会が行われまして

昨年度同様に多額の繰越金を引き継ぎました。田﨑

会長、栗原幹事始め理事役員の皆様、大変ご苦労様

でした。そしてありがとうございました。

２．明日土曜日正午から、インターアクト合同会議が

ビエント高崎問屋町センターで開催されます。奥村

ＩＡ委員長と大間々高校ＩＡ担当の摩庭先生、大間

々高校ＩＡＣ会長、副会長が参加されます。

３． 日 時 時 分に、大間々高校進路支援講１３ (月)２ ～３ １０

話を依頼されております。根本パスト会長、東郷広

報活動委員長、そして私の 名で講師を務めて参り３

ます。

． 。４ 小野満一郎会員が厚生病院に入院されております

私と幹事でお見舞いに伺い、早くお元気になって下

さいとお話して参りました。また須田パスト会長も

入院されております。近日中に幹事とお見舞いにお

伺いする予定でおります。

向田幹事◆幹事報告

◇下記のものが届いております

・地区協議会報告書が届き参加者へ配布致しました。

・ の桐生タイムス紙に表敬訪問の記事が掲7月4日(土)

載されました （各テーブルに配布）。

◇例会変更のお知らせ 該当無し

◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 7/6 桐生南ＲＣ 7/1 太田西ＲＣ 1月～6月

栃尾ＲＣ 4/21､5/12､5/19､6/2､6/9､6/16､6/23､7/7

根本パスト会長◆乾 杯

出席 ％を頂きましてありが100

２７とうございます。実は私、在籍

年間で、先程表彰を受けた年数は

。 、２２ ３８年です 当クラブも創立 年

チャーターメンバー 名と少なく５

なってしまいました。クラブが益

々発展し、ご参会の皆様のご健勝

とご繁栄を祈念申し上げ、乾杯の

!!発声をさせていただきます。乾杯

１０９４キロカロリー◆食事メニュー

いんげんの豚肉巻、サワラの照り焼き、香の物、白飯、

、 、キャベツとツナのスープ グレープフルーツサラダ

枝豆としらすのおろし和え物、本日のデザート

◆委員会報告
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花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５２ ９ ４ ５

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４７ ３７

欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ ３ ８５．１１

前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９６．０８ ３

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

下井田会長､向田幹事１年間宜しくお願いします

津久井君、石川君

就任挨拶する皆さんご苦労様です 稲森君

出席 ％表彰をいただいて100

根本君、栗原君、前原君、片貝君、塚本君

誕生祝をいただいて 岡田君

今日は蒸し暑いですね 奥村君

石川さんお世話様になりました 新木君

高崎の素敵なシャンソン歌手に住宅を売りました 五十嵐君

米山ボックス委員会１年間宜しくお願いします 鳥嶋君

前原委員□ロータリー財団委員会

下井田会長､向田幹事１年間宜しくお願いします 津久井君

就任挨拶する皆さんご苦労様です 稲森君

出席 ％表彰をいただいて 根本君、片貝君100

誕生祝をいただいて 岡田君

月 日大間々高校の表敬訪問に行って来ました 奥村君7 3

昨夜はありがとうございました 栗原君

米山ボックス委員会１年間宜しくお願いします 鳥嶋君

鳥嶋委員□米山奨学委員会

下井田会長､向田幹事１年間宜しくお願いします 津久井君

就任挨拶する皆さんご苦労様です 稲森君、栗原君

出席 ％表彰をいただいて 根本君、片貝君100

誕生祝をいただいて 岡田君

大間々高校進路支援講話に下井田会長､根本さ7月13日

ん､東郷さん宜しくお願いします 奥村君

米山ボックス委員会１年間宜しくお願いします 鳥嶋君

中野委員長□親睦委員会

納涼家族会のご案内をさせて頂きます。年度開始前

に封書でご案内を同封させて頂きましたが、出欠席の

ご連絡が未だ少なく、再度本日事務局からファックス

させて頂きます。会員ご家族大勢のご参加をお待ちし

ておりますので、宜しくお願い致します。

塚本前年度委員□前年度親睦委員会

前年度の親睦委員会打上の打合会を、例会終了後ロ

ビーで行いますので、関係者の皆様お集まり下さい。

◆クラブフォーラム

理事・役員・委員長 就任挨拶

会 計

山 岸 泰 男

本年度会計を担当致します山岸でございます。

昔はよく会計を担当したのですが、ここ数年しばらく遠

ざかっておりましたので、何を申し上げたらよいか戸惑

いますが、クラブの運営が円滑にできますように、会計

を通じて努めて参りたいと思います。

どうぞ、宜しくお願い致します。

会員組織委員長

家 住 慧 路

会員組織委員会を担当致します家住と申します。聞き

慣れない委員会かと思いますが、私達のクラブがＣＬＰ

を採用した時に誕生した委員会で３年になります。統括

委員会ということで委員長１人です。会員増強委員会、

ロータリー情報委員会の２つの委員会と力を合わせて一

年間務めていきたいと思っております。

組織には２つの面がありまして、１つには組織を維持

していく上で会員増強はどうしても取り組まなければな

らない大きな問題です。退会防止と共に会員増強委員会

が組織され、会員増強プロジェクトチームも編成されて

おり、今年も順調にスタートしております。本年も良い

結果が得れるものと期待しております。

もう１つの組織の側面として組織強化です。誇りを持

てるクラブにするため、今年は長期目標を立てて、その

中で今年は何をやるべきかを、下井田会長、根本クラブ

研修リーダーを始め、ロータリー情報委員会と良く相談

をして取り組んでいきたいと思います。これこそがＣＬ

Ｐの目指すものと位置づけ、西クラブの長期的な視野に

立って、成長させていく分野と整理していく分野を見極

め、メリハリのついた方向性を出せて行けたら良いと思

っております。

一年間どうぞ宜しくお願い致します。

会員増強委員長

塚 本 貢

会員増強委員長を仰せつかりました塚本です。委員に

は大々先輩の根本パスト会長、そして新木さんがいらっ

しゃいますので、私は大船に乗ってつもりで一年間務め

させて頂きます。

活動方針と致しましては、会員増強の重要事項が長い

間あげられておりますが、なかなか良い結果が出せない

。 、のが実情であります 奉仕の機会として知り合いを広め

会員一人一人が積極的に協力していただき、会員増強、

退会防止に努めていきたいと思います。

尚、会長の目標であります会員増強、純増１名以上、

％の会員維持、質の向上を目指したいと思います。８０

活動計画といたしましては、

① 退会防止の依頼

② 二世の入会依頼

③ 紹介、協力の呼び掛け

④ 新会員への心配り

以上です。皆様のご協力を宜しくお願い致します。
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ロータリー情報委員長

羽 鳥 隆

ロータリー情報委員会は３年委員会でございまして、

今年委員長を仰せつかりました。ということは会長をし

てからもう３年経つのだなという感慨を抱いておりま

す。委員と致しましては一昨年の会長の中野さん、昨年

度の会長の田﨑さんの３名で構成しております。

会員組織という大委員会のもと、会員増強委員会とロ

ータリー情報委員会という２つの委員会があり、情報委

員会が担当する活動は、会員に対して情報を提供すると

いう事で、新しい定款細則等ございましたら、随時会員

にお知らせするということと、本日のように写真で情報

を提供することも、非常に具体性があって良い事だと思

っております。

もう一つは、新入会員に対する情報の提供であります

が、下井田会長より出席に対しては、特に正確に伝えて

欲しいと要望を頂いております。今年の目標にも出席率

を ％以上にしようと謳われておりますので、会員皆９０

様のご協力はもとより、新入会員があった場合には適切

にお伝えして参りたいと思います。

以上、方針と活動計画を申し述べました。

管理運営委員長

並びに 出席委員長

花 房 孝 道

管理運営委員会を担当致します花房です。この委員会

にはプログラム、親睦、ニコニコボックス、健康管理、

出席と５つの委員会で組織されております。各委員会と

もベテランの委員長でありますので、問題なく運営され

る思いますが、上期と下期に各１回づつくらい連絡会議

（調整会議）を開いて、運営に協力していきたいと思っ

ております。

また出席委員会につきましては、委員には大ベテラン

の星野幸男会員と、中堅の天沼一夫会員の３名で運営し

て参ります。

今年度の下井田会長の活動方針の一つに“出席して親

睦を深めましょう”とあります。また数値目標として例

会出席率 ％以上、そして年２回 ％出席例会を掲９０ １００

。 、げられました 非常に難しい問題を提起された訳ですが

以前星野委員が『出席なくして親睦なし 親睦なくして

奉仕なし』と、非常に良い言葉を提言されたように、ロ

ータリーの原点「出席」を会員各自が見つめ直して、例

会に出席して頂きたいと思います。

活動計画としましては、年 回の ％出席例会を実２ １００

施する事。毎月出席 ％表彰を例年通り行う事です。１００

、 、１００％出席例会は 上期と下期にそれぞれ１回づつで

創立記念日 月 日の翌日の 日(金)の例会に、ＳＡＡ11 12 13

とタイアップして特別メニューで行い、下期につきまし

ては 月 日(金)に、 日のロータリー創立記念日に因2 19 23

んで設定しました。どうしても出席出来ない場合は前メ

イクをしていただきます。この２回の例会は皆様のご理

解とご協力無くしては実現不可能です。是非達成したい

と思いますので、ご協力をお願い致します。

また会員の中には、まだ一度も他クラブにメイクに行

かれた事が無い方がいらっしゃると思います。出席委員

会で「メイクに行こう！」とファックスなどで呼び掛け

を行って、数人でメイクに行きたいと思いますので、そ

の時は是非参加して下さい。他クラブの雰囲気を知るこ

とも勉強になると思います。

最後に今年度の委員は昨年度の委員長のように行き届

いた気配りが出来ませんので、各自で出席簿に捺印し、

ご自分の出席状況を確認して下さい。

出席委員会の目標は、皆様のご協力がなければ達成出

来ない委員会です。皆様のご協力を重ねてお願い致しま

して、就任の挨拶とさせていただきます。

プログラム委員長

阿 左 美 博

プログラム委員会の阿左美でございます。プログラム

委員会に携わるのは初めてですが、委員には武井・深沢

両パスト会長がいらっしゃいますので、大船に乗ったつ

もりでプログラムを組ませて頂きたいと思います。

６月の初旬に最初の３ヶ月と１年間の大まかのプログ

ラムを既に計画致しました。

活動方針と致しましては、下井田会長の方針『出席し

て親睦を深めましょう』と、地区運営方針の『例会を楽

しく』ということを踏まえまして、各委員会と連絡を取

りながらクラブ作りに貢献出来るよう、プログラム作成

に努めたいと思います。

それにつきまして、ロータリー月間に因んで関係委員

会に卓話者の選出をお願いしたいと思います。９月迄の

卓話者は既に決定しておりますが、それ以降の卓話者選

、 、考につきましては 私から順次お願い申し上げますので

ご協力をお願い致します。

それだけではプログラムは埋まりませんので、会員卓

話を今年も継続させて頂きます。前もってご連絡を致し

ますので、その時は欠席の無いよう、近況報告やロータ

リー感など、 分でも 分でも 分でも構いませんので３ ５ １０

お話下さい。

以上の様に、皆様にご理解頂きながらプログラムを作

、 。っていきたいと思いますので ご協力をお願い致します

《次例会予告》

７月２４日(金) クラブフォーラム

委員長就任挨拶
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親睦委員長

中 野 幸三郎

下井田年度親睦委員長を仰せつかりました中野でござ

１０います。委員会には鈴木パスト会長始め私も含めて

名で活動して参ります。

下井田年度の活動方針に『出席なくして親睦なし、親

睦なくして奉仕なし』とありますように、ロータリー活

動は例会出席によって親睦が生まれ、そして信頼が増す

ものと考えております。更にその信頼が発展することで

奉仕が始まると確信しております。

本年度の親睦委員会と致しましては、週例会、家族会

各種行事への一人でも多くの出席を促し、会員相互の親

睦を深めていくにはどうしたら良いかを本年度のテーマ

として、努力をしていきたいと思います。

活動計画でございますが、例年と殆ど変わりなく

① 毎月第２例会に結婚・誕生祝を行う

② 納涼家族会の開催 ７月３１日

③ 忘年クリスマス会の開催 白浪五人男

④ 春の日帰り旅行

⑤ ロータリーの友等の配布や家族会のお手伝い等

、 、 、以上 この一年間 上記の通り活動して参りますので

ご協力の程、お願い申し上げます。

幹事の就任挨拶は前々号に掲載してあります

Ｎｏ．３４メ ン バ ー は 今 ! !
塚 本 貢 会 員塚 本 貢 会 員

塚本さんは平成 年 月 日に１２ ７ ７

入会し、こども奉仕委員長、出席

委員長を経験し、次年度の会員

増強委員長として獅子奮迅の活躍

が期待されている。紹介者は江原

会員で、江原さんの 度目の勧めで２

入会したそうである。金曜日は公的

機関の入札日と重なっており、例会出席と仕事の狭間

で苦慮しつつ、 年間出席 ％を堅持している。若８ １００

い頃には業界のセミナーに出かけて行って勉強したそ

うであるが、このセミナーはほとんど仕事の役に立っ

ていないそうで、西クラブの例会での談話や、仕事の

話の方が役に立っているそうである。ただ、塚本さん

はまだロータリーの何たるかを理解できずにいるよう

ではある。ロータリーは例会出席だけでは理解するこ

とは難しく、他クラブへのメイクや地区行事への参加

により、自らのロータリー観を確立して欲しいもので

ある。

会社では少年鑑別所を出所した少年を採用し、仕事

を通して健全な青年に育成する、いわばロータリーの

社会奉仕活動そのものを実践しており、その更生保護

事業で前橋保護監察署長から表彰されたとのこと。未

成年の拙い価値観で行った行為に対して罰を与えるだ

けでなく、厳しくも温かく仕事を通して更生させるの

は、並大抵の忍耐と指導ではないはずであり、塚本さ

んの人柄の一端を垣間見た気がした。その忍耐でロー

タリーを理解し、西クラブの中核メンバーになっても

らいたいものである。

前年度クラブ会報･雑誌委員長 片貝良一

写真による活動報告

◆会長報告 桐生４ＲＣ初例会表敬訪問 ◆幹事報告 新任挨拶表敬訪問(7/3) ◆社会奉仕委員会報告 社明運動

７月１・２・５・６日
会長･幹事による
桐生４ＲＣ初例会
表敬訪問の模様

桐生南ＲＣ中村梅生会長

桐
生
中
央
Ｒ
Ｃ

美
人
会
長

菊
地
雅
子
さ
ん

上：伝統ある
桐生ＲＣの
例会風景

桐生赤城ＲＣ
例会場で５ＲＣ
会長幹事皆様
の記念写真

石
原
条
み
ど
り
市
長

表
敬
訪
問

亀
山
豊
文
桐
生
市
長

表
敬
訪
問

大
間
々
高
校
表
敬
訪
問

桜
井
希
一
先
生
（進
路
指
導)

摩
庭
宏
美
先
生(

Ｉ
Ａ
顧
問)

髙
瀬

昇

校
長
先
生

下
井
田
秀
一
会
長

向
田

靖

幹
事

東
郷

庸
史
広
報
委
員
長

奥
村
勉
Ｉ
Ａ
委
員
長
撮
影

桐生市社明運動
７月３日PM６：００
桐生市市民文化

会館小ホール
会長･幹事･霜村社
会奉仕委員長参加

会場風景 並びに
余興の織姫太鼓

み
ど
り
市
社
明
運
動

七
月
四
日
十
時
～

笠
懸
野
文
化
ホ
ー
ル
Ｐ
Ａ
Ｌ

参
加
者
：
会
長･

幹
事

根
本
正
則
パ
ス
ト
会
長

霜
村
年
勇
社
奉
委
員
長

上毛新聞桐生支局表敬訪問 桐生タイムス社表敬訪問

会

場

風

景




